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2024～2025 年度ＲＩテーマ 「ロータリーのマジック」 ＲＩ会長 ステファニー A．アーチック 

2024～2025 年度名古屋葵ＲＣ運営方針「深める交流が創る新たなみらい～共に描こう 新たなアクション～」 

会長 鳥原 久資  幹事 石丸 泰雄 

 

第８４５回（2024～2025年度第 2回）例会 

２０２４（令和６）年 7月１１日（木） 

場所：メルパルク名古屋   担当 クラブ 

１．点鐘 

 

２．国歌斉唱・ロータリーソング斉唱 

 

３．ゲスト・ビジターの紹介 

 

４．ニコボックス報告 

  前累計 ５５，０００円  

本日  ４０，８００円（12 件） 

  累計  ９５，８００円 

  目標 ４５６，０００円（21.0％） 

 

 

５．出席報告 

（出席数／補填数／会員数 出席率） 

 本 日  １３／１／２１ 66.7％ 

前  回  １７／０／２１ 81.0％   

前々回    ／ ／２１   ％ 

 先 月            ％ 

  年 間            

 

６．幹事報告 

①理事会予定 

・７月１７日（水）11：00～ 

  場所：メディアージュ愛知会議室 

 担当：未定 

 

②行事等（参加者敬称略 点鐘予定時間）  

・７月１２日（金）16：00～ 

「2024-25 年度クラブ活性化セミナー」 

場所：ＴＫＰガーデンシティＰＲＥＭＩＵＭ

名駅西口  

出席者：鳥原君・牧下君 

 

・７月１８日（木）17：00～ 

【財団】7 月 18 日開催「第 1 回ポリオプラス

/職業研修チーム委員会」 

場所：ガバナー事務所会議室 

出席者：加納君 

 

・７月１８日（木）16:00～ 

 第 2 回 RFF 第 1 回実行委員会 

場所：ホテルシルク・トゥリー名古屋  

出席者：加藤君 

 

・７月２３日（火）17：30～ 

「第 1 回東名古屋分区運営会議・懇親会」 

場所：名古屋東急ホテル 

出席者：藤田君・牧下君（会長代理）・ 

石丸君  

 

・７月２４日(水）18：00～ 

東名古屋分区内１２RC 幹事・副幹事会 

 場所：御懐石 志ら玉 

 出席者：石丸君・岩田君 

 

・７月２４日(水）16:00～ 

 2024-25 年度第 1 回地区社会奉仕委員会 

場所：ガバナー事務所 会議室 

 出席者：加藤君 

 

・７月２５日（木）16:00～ 

第 3 回ロータリー財団委員会運営会議 

場所：ガバナー事務所 会議室 

出席者：加納君 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「奉仕の理想」 

 奉仕の理想に 集いし友よ 

 御国に捧げん 我等の生業 

 望むは世界の 久遠の平和 

 めぐる歯車  いや輝きて 

 永久に栄えよ 我等のロータリー 

 ロータリー 

 

 

「四つのテスト」 

言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 

・７月２６日(金）15:00～ 

第 3 回地区ロータリー奉仕委員会 

場所：ガバナー事務所会議室   

出席者：加藤君 

 

７．委員会等報告 

・７月１８日（木）19:00〜 

クラブ管理委員会 

場所：未定で 

 

・７月２９日（月）18：00～ 

20 周年実行委員会 

場所：TTK 会議室 

 

８．近況報告 

 

 

 

９．会長挨拶 

会長 鳥原 久資君 

先日の第一回例会には多くの方の出席をいただ

き誠にありがとうございました。皆さんの期待の

大きさを改めて感じる次第です。一生懸命に務め

させていただきます。 

 

今日は予告通り生成 AI についてお話します。茨

城県の野球部が AI を使ったスマホアプリを練習

に使っているそうです。 

 「お疲れ様です。きょうはどんな一日でした

か？」と LINE にメッセージが来て、「今日の練習

を振り返る質問」が届いたり、「選手が抱える課題

を質問すると」チャットで解決策を返事してくれ

るというアプリ。選手は何か課題を見つけた時に

すぐに聞けて、回答もすぐにがもらえるようにな

ります 

 

アプリを発案したのはこの野球部の監督。理由は

月 1回選手全員と個別面談をして練習方法の改善

を提案しても、その時間だけで貴重な 1 日が終わ

ってしまう・・ここをなんとか改善したいという

思いでの開発です。また自分が異動して野球経験

者ではない監督が来た場合もこのアプリがあれ

ば自分たちで野球を考えることができます。 

  

ここでのポイントは監督が月１の面談の時間を

なんとかしたいと感じていたこと。日頃やってい

るこの業務の時間がなんとかならないか疑問を

持ったことです。 

 

今回のアプリは貴重な面談の時間が短縮できた

だけでなく、次の日になったら忘れている練習の

時に浮かんできた各選手の疑問も一気に解決で

きます。これは野球のことだけでなくビジネスで

も同じだなと感じました。 

 

シンクタンクや調査機関の世界でも生成 AI の活

用は浸透しつつあると聞きます。大量の調査デー

タを迅速に分析し、評価報告書を自動生成するツ

ールとして利用する会社もあると言います。これ

により、戦略的な判断や付加価値の高い業務に時

間を割けると言います。 

 

「日頃の業務だからという理由だけで、自分でな

くてもいいことをやっている」この時間を減らす

ことが業務効率化への一歩ですが、そう捉えると

我々目線での生成ＡＩの活用の仕方も見えてく
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るのではないでしょうか。 

 

さて、今期は多くの外部講師に登壇いただこうと

思っています。その第一弾は不動産鑑定の日本ヴ

ァリュアーズ株式会社の川口真理さんをお迎え

し「不動産市場のトレンドと証券化の最新動向」

についてお話しいただきます。ぜひお楽しみにし

てください。 

 

10．本日のプログラム 

「卓話」 

「不動産証券化と鑑定評価」 

日本バリュアース株式会社名古屋本社 

マネージャー 

不動産鑑定士 川口 真理氏 
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11．点鐘 

  

 

 

12．次回例会案内 

  ７月２５日（木）10：30～（第 846 回） 

  職場訪問 

曙螺子工業株式会社   

 

 

 

 

☆ 委員会報告、メーキャップ報告はお早めに 

 

 

 

☆ 今月のお誕生日 

      

 

 

 


